

**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFEZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION  
ΠΑΡΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTAȚIE**

**650 MECU IN LATEST SOCIAL FUND TRANCHE (1)**

Major new Social Fund allocations have recently been agreed by the Commission on the basis of proposals made by Social Affairs Commissioner Ivor Richard. The most recent of these is a tranche of 649 million ECUS (the Fund's fourth tranche for 1982) which has just been notified to member States. This follows on a smaller funding decision - of 14 MECU - approved earlier and concerning exclusively a limited number of projects for assisting migrant workers (1982's third tranche). Taken together with the funding decisions announced in the first half of the year (2), these bring the total of E.S.F. financing to date in 1982 to an unprecedented 1292 MECU.

Commenting on the significant increases in the Fund's financing possibilities, Mr. Richard said : " With about 1300 MECU so far earmarked for Social fund projects this year, Fund assistance in 1982 is already about 30% up on last year's overall total of around 1000 MECU. But this must only be seen as an initial step in the right direction. The severity and persistence of the present unemployment crisis have created new training needs, which can only be met by further major increases in the Fund's budget. This is particularly true as regards the needs of the young, who receive 358 MECU, or no less than 55% of the total of the Fund's latest tranche".

The full list of beneficiariies of the Fund's latest tranche is as follows:

	MECU
- Agriculture :	7.1
- Textiles	22.4
- Young people	
- Training	250.3
- Recruitment aids	108.1
- Migrants	36.1
- Women	14.8
- Regions	91.3
- Group of Enterprises	7.9
- Technical Progress	34.2
- Handicapped	76.0
- Pilot experiments	1.2

(1) C(82)1313

(2) See notes P-17 and P-26

./.

The table below provides a breakdown of assistance granted to member States for 1982:

DISTRIBUTION BETWEEN MEMBER STATES OF SOCIAL FUND  
ALLOCATIONS TO DATE IN 1982 (1)

MEMBER STATE	Mio ECU	%
BELGIUM	22.68	1.76
DENMARK	26.85	2.08
FRANCE	202.46	15.67
GERMANY	78.80	6.10
GREECE	58.54	4.53
IRELAND	145.46	11.26
ITALY	333.99	25.85
LUXEMBOURG	0.47	0.04
NETHERLANDS	15.21	1.18
UNITED KINGDOM	407.31	31.53
TOTAL	1291.77	100.00

(1) The percentages for the year 1982 will change when the final tranche for 1982 is included.



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
 ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, octobre 1982

650 MILLIONS D'ECUS POUR LA DERNIERE TRANCHE DU FONDS SOCIAL (1)

L'octroi de nouveaux concours importants du Fonds social a récemment fait l'objet d'un agrément de la Commission, sur la base de propositions présentées par M. Richard, membre de la Commission responsable des affaires sociales. Le dernier en date de ces concours, d'un montant de 649 millions d'Ecus (quatrième tranche 1982) vient juste d'être notifié aux Etats membres. Cette mesure fait suite à une décision similaire de financement d'un montant plus réduit - 14 millions d'Ecus - approuvée antérieurement et concernant exclusivement un nombre limité de projets d'aide aux travailleurs migrants (troisième tranche 1982). Ajoutées aux concours déjà décidés et annoncés au cours du premier semestre de cette année (2), ces sommes portent le total des concours du FSE à 1.192 millions d'Ecus pour 1982, ce qui est un résultat sans précédent.

Commentant ces augmentations significatives des possibilités de financement du Fonds, M. Richard a déclaré : avec près de 1.300 millions d'Ecus affectés jusqu'à présent aux projets du fonds social cette année, l'aide du FSE pour 1982 est déjà supérieure d'environ 30 % à la somme totale accordée pour l'an dernier, soit environ 1.000 millions d'Ecus. Ce résultat ne doit toutefois être considéré que comme un premier pas dans la bonne direction. La gravité et la persistance de la crise actuelle sur le plan du chômage ont créé de nouveaux besoins de formation qu'il ne sera possible de satisfaire qu'en augmentant encore considérablement le budget du Fonds. Cela est particulièrement vrai en ce qui concerne les besoins des jeunes, au titre desquels 358 millions d'Ecus ont été accordés, soit pas moins de 55 % du total de la dernière tranche du Fonds.

La liste complète des bénéficiaires de la dernière tranche du Fonds s'établit comme suit :

	<u>en MECUS</u>
Agriculture	7,1
Textile	22,4
Jeunes :	
aide à la formation	250,3
aide à l'emploi	108,1
Migrants	36,1
Femmes	14,8
Régions	91,3
Groupes d'entreprises	7,9
Progrès technique	34,2
Handicapés	76,0
Expériences pilotes	1,2

(1) C(82) 1313

(2) Cf. Notes P-17 et P-26

Le tableau ci-dessous donne une répartition des concours accordés aux Etats membres au titre de 1982.

REPARTITION DES CONCOURS DU FONDS SOCIAL ENTRE LES ETATS MEMBRES AU TITRE DE 1982 (1)

ETAT MEMBRE	Millions d'Ecus	%
Belgique	22,68	1,76
Danemark	26,85	2,08
France	202,46	15,67
Allemagne	78,80	6,10
Grèce	58,54	4,53
Irlande	145,46	11,26
Italie	333,99	25,85
Luxembourg	0,47	0,04
Pays-Bas	15,21	1,18
Royaume-Uni	407,31	31,53
Total	1.291,77	100,00

(1) Les pourcentages pour 1982 devront être modifiés lorsque la tranche finale pour 1982 aura été ajoutée.